



## 1A MALERTEAM SCHULTE FEIERTE 100JÄHRIGES FIRMENJUBILÄUM

### „Farbe ist unsere Welt“.

Dieser Slogan gilt seit nunmehr als 100 Jahren für das 1A Malerteam Schulte GmbH & Co KG an der Gottlieb-Daimler-Str. 1A in Bersenbrück. Ein Grund genug für Firmeninhaber Wolfgang Schulte dieses nicht alltägliche Jubiläum mit Geschäftspartnern, Freunden und Wegbegleitern zu feiern. Wolfgang Schulte war dabei in der Vorbereitung seiner Jubiläumsrede aufgefallen, dass es durchaus Parallelen zum Malerhandwerk und der Welt der Farben gibt. Ob Rede oder Farbe, es darf nicht zu dick aufgetragen werden, sonst läuft man Gefahr, dass auch mal ein Klecks daneben geht. Den Malerbetrieb hatte sein Großvater August Schulte im Jahr 1922 kurz nach seiner erfolgreichen Ausbildung in der Bahnhofstraße gegründet. Fünf Jahre später im Jahre 1927 hielt er seinen Meisterbrief

in der Hand. Der Meisterbrief selbst war damals noch richtig schmuckvoll, genau so wie die Malerarbeiten der damaligen Zeit. Einer seiner ersten Großaufträge waren die Malerarbeiten der Innenräume der katholischen St. Vincentius Kirche. Schon damals wie heute gehört das Klappern zum Handwerk. August Schulte war pfiffig und nutzte sogar sein Hobby für die Akquise. Die Zucht von Orloff-Hühnern und Kaninchen brachten ihm immer neue Kontakte, die später zu Kunden wurden. Heute würde man von Social Media und Empfehlungsmarketing sprechen. Maler Schultes nächste Generation bestand aus den Kindern Margret, Wilhelm, genannt Willy, und Georg. Die Jungen absolvierten, wie der Vater, eine Malerlehre. Anfang der 50er Jahre erhielt Willy Schulte seinen Meisterbrief. Seine Aufträge führten ihn erneut

in Kirchenräume, Privathäuser, aber auch in die Industrie. Eine neue Ära wurde mit der Heirat von Willy und Elisabeth Schulte, geborene Fritze, vom gleichnamigen Malergeschäft aus Fürstenaue eingeläutet. Sie wechselte sozusagen von einem Malerhaushalt in den nächsten Malerhaushalt. Aus dieser Ehe gingen die Kinder Monika und Wolfgang Schulte hervor. Nach dem Tod von August Schulte im Jahre 1973 übernahm Willy Schulte den Betrieb nun ganz offiziell. Nach dem Generationenwechsel wurde ein Ladenlokal errichtet. Im Alter von 15 Jahre sprach Willy Schulte zu seinem Sohn: „Wolfgang, du bist ein Junge.



Foto links zeigt einen Großteil der Belegschaft vom 1A Malerteam Schulte mit dem Firmeninhaber Ehepaar Wolfgang (1.v.li.) und Christina (2.v.li.) Schulte.

Fotos: G. Lampe/Text: R. Rehkamp

Du wirst Maler!“ In Osnabrück, wo er ein kleines Zimmer im Kolpinghaus bewohnte, absolvierte er eine Ausbildung bei der Firma Dieckmann. Nach erfolgreichem Abschluss mit Auszeichnung wurde er Innungsbester der Stadt Osnabrück. Gerade mal zwei Jahre arbeitete er als Geselle im familiären Betrieb, als sein Vater Willy im Jahre 1993 verstarb. Zusammen mit seiner Mutter übernahm er die Firma. Nach seiner Meisterprüfung in 1997 übernahm Wolfgang Schulte den Betrieb mit fünf Gesellen und einem Auszubildenden. Heute werden insgesamt 35 Mitarbeitende beschäftigt. Im Jahre 2004 heiratete Wolfgang seine Ehefrau Christina. 2006 und 2010 wurden die Töchter Mia und Heidi geboren. Im Laufe der Jahre erfolgten mehrere Umbauten und Erweiterungen, bis der Platz an der Bahnhofstraße dann doch nicht mehr ausreichte. 2010 wurde erstmals über eine räumliche Veränderung nachgedacht und daraus entstand der Plan, sich am jetzigen Standort in der Gottlieb-Daimler-Straße 1A neu aufzustellen. Der Umzug in das neue Firmengebäude erfolgte im Mai 2013. Die betriebliche Entwicklung machte es unumgänglich, dass seine Ehefrau und gelernte Bankkauffrau Christina ab 2014 vollständig mit in den Betrieb einstieg. „Wir haben uns unsere Welt gestaltet“, so Wolfgang Schulte bei der Jubiläumsfeier. Denn es wurde nicht nur der 100. Geburtstag gefeiert, sondern auch 10 Jahre 1A Malerteam Schulte in der Gottlieb-Daimler-Straße 1A. Und sein Vater Willy Schulte prägt das Unternehmen auch am neuen Standort. Schließlich ist ihm auch noch heute das Firmenlogo gewidmet. Glückwünsche zum Firmenjubiläum überbrachten neben den geladenen Gästen unter anderem auch noch der Bürgermeister der Stadt Bersenbrück Christian Klütsch sowie Vertreter der Handwerkskammer Osnabrück-Emsland-Grafschaft Bentheim, der Maler- und Lackierinnung Bersenbrück sowie der Kreishandwerkerschaft Osnabrück.

Made in Bersenbrück ...  
**mach mit, komm  
in unser Team!**  
[wiegmann-gruppe.de/jobs](http://wiegmann-gruppe.de/jobs)

- Pulverbeschichtung
- Trapezprofile
- Sandwichelemente
- Kantprofile bis 8 m
- C- und Z-Profile
- Dach - Fassade - Solar

**W WIEGMANN** UNTERNEHMENSGRUPPE  
Gewerbepark Ost - 49593 Bersenbrück  
Tel. 0 54 39 / 9 50 - 0 · Fax 9 50 - 100  
[www.wiegmann-gruppe.de](http://www.wiegmann-gruppe.de)